Infos de Redon 2019

MASSÉRAC

la Infos

14/05/19

d'information pour comprendre

Loi Blanquer: une réunion

mai : réservation avant le 30 avril MASSÉRAC vieux fours se réveillent le 10 30 30/04/19 S

qui existe seulement depuis deux ans. Malgré son jeune âge, elle apporte une dynamique à la vie locale en général et au patrimoine en particulier. Deux fours ont entièrement été restaurés par les bénévoles, deux autres ont pu être rafraîchis. De quoi rendre fier le bureau présidé par Thierry Perrin. « Notre démarche va dans le sens de la préservation de ces fours qui constituent un véritable trésor sur notre territoire. C'est un petit patrimoine que l'on souhaite mettre en valeur. Nous as-

surons les travaux de restauration et les propriétaires en
financent les matériaux. »

Le dernier four en date est
celui situé à Pont-Robert et appartient à Alain Clavier. Ce
dernier s'est dit très satisfait de
cette œuvre. « Notre four n'a
pas fonctionné depuis 45 ans.
C'est un four qui a une forte
histoire dans le village puisqu'il
a 130 ans. Je tiens à saluer les
bénévoles de l'association qui
se sont mobilisés quatre samedis matin pour en sortir au bout
avec un formidable résultat. Le chantier a duré un

MASSÉRAC



demie. Ils concernent la toiture, la porte, les joints, le sol intérieur...»

Dimanche 5 mai, une fête sera organisée autour de ce four, de 9 h à 15 h. Il s'agit de la 6° fête pour rassembler les habitants de la commune et d'ailleurs. 170 pains seront cuits dans ce four (3 euros). Environ 120 repas à emporter seront vendus, seulement sur réservation (cuisse de dinde aux petites patates et sauce Michel: 10 euros). Buvette et bourriche seront prévues sur place. « Cette fête est la cerise sur le gâteau, une manifesta-

tion dominicale qui donnera la vie à notre cité. »

Réservation avant le 30 avril dernier délai au 06.21.71.20.39. Billets à la boulangerie des Marais.

MASSÉRAC

Une réunion publique est organisée sur le thème de la loi Blanquer : "Quel impact pour l'école et la commune de Massérac.?" jeudi 25 avril, à 18 h, à la

Une réunion d'information concernant la loi Blanquer a récemment été organisée à l'initiative de la municipalité. Fabrice Sanchez, maire, et son équipe ont jugé nécessaire de réunir les acteurs de la vie édution de la vie de la

mité des établissements scolaires, jusque-là, préservée.
« C'est un danger de mettre sous tutelle les écoles primaires sous la responsabilité des directeurs de collèges. »

Déborah Charpentier, présidente de l'association de parents d'élèves, a soulevé la question de recruter des étudiants sans aucune expérience.
« On ne devrait pas badiner avec les apprentissages de nos enfants. C'est un enjeu majeur, nous restons attachés à la qualité de l'enseignement et de la formation des instituteurs. Une banderole a d'ailleurs été élaborée pour exprimer notre opposition à cette réforme. » Elle ajoute que cette loi « favorise le modèle élitiste et augmente les inégalités des territoires, donc, de la qualité de l'enseigne-ment ».

Ce mécontentement s'explique également par la crainte de voir les enseignants privés progressivement de la liberté

Conseil municipal. Séance jeudi 9 mai, à 19 h 30.

ASSÉRAC

d'expression et d'enseignement. Alain Billard avance le fait de mettre cette hiérarchisation écoles primaires/collèges.
« Les directeurs des établissements primaires ne seront plus maîtres de leurs méthodes. Cette verticalité pose un réel problème surtout que ça a été fait sans aucune concertation de la base, c'est-à-dire les professionnels concernés. » Autre point « qui risque de bousculer le système éducatif : la mise sous évaluation des écoles par l'Inspection académique, ce qui renforcera, de fait, les pressions ».

Pour Fabrice Sanchez, cette réunion était nécessaire : « Nous sommes dans notre rôle d'initier ce genre de démarche informative. »

cative communale notamment les parents d'élèves et les enseignants. Une présentation des grandes lignes de cette loi a été faite par Alain Billard, responsable du secteur de Guémené-Penfao des délégués départementaux de l'Education nationale. Il a donné son expertise en la matière et a exposé un focus sur cette nouvelle réforme ingée injuiete notamment

forme jugée injuste notamment dans son impact sur les communes rurales. Il s'est chargé de décortiquer les thématiques majeurs de cette loi. « Tous les moyens seront déployés dans les grandes métropoles, les petites communes rurales seront dépouillées du peu d'outils qui leur restent. » Justement, il a été question de s'en inquiéter. Fabrice Sanchez évoque ce

Rocksun Label Mass Rock est une . . festival de musique samedi 4 mai

jeune association qui a vu le jour au début de l'année. Samedi 4 mai, elle organise son festival, Rocksun, à la salle polyvalente. Les organisateurs pourront compter sur une cinquantaine de bénévoles. Ils s'appuieront également sur la compagnie Et Ta Sœur et Cotillac Sound System. « Nous sommes très enthousiastes à l'idée d'installer un beau festival dans le coin. La scène masséracéenne sera animée par une ambiance rock avec tous ses aspects. C'est promis, le public ne sera pas déçu avec une programmation de qualité (*). La salle a une capacité d'un peu plus de 300 personnes. »

Les membres de Label Mass Rock respirent la fête et la convivalité, ils partagent l'étincelante passion de la musique en général et du rock en particulier. « Par ce festival, nous avons envie de faire la promotion de la culture rock tout en participant à l'animation de notre commune. »

la fois populaire et accessible.
D'où la mise en place d'un système de prix libre. « C'est important de permettre à chacun et chacune de venir, y compris les petites bourses. C'est avant tout un moment tout en couleurs à partager dans un cadre convivial et décontracte. »
L'objectif de l'organisation sera aussi d'installer dans la durée ce festival. « C'est pour cela que nous aurons besoin de bénévoles, toutes les volontés seront les bienvenues. »

rock@gmail.com/
(*) Le groupe guémenéen IF
fera son show Roots Rock.
Giant Jack présentera le rock
alternatif et fera découvrir ces
musiciens qui donnent du
rythme. Ils s'amusent, prennent du plaisir et s'éclatent ensemble sur scène dans un registre fêtard. Le groupe Mobütu,
lui, existe depuis juillet 2008. Il
s'agit d'une formation
rock'n'roll vendéen qui sait
mettre le feu. Le groupe a fait
un passage plutôt réussi au festival Helfest en 2015. Rage

against the peppers sera aussi de la partie. Le groupe vit sa chanson et sa présence sur scène est souvent spectaculaire avec une impression d'un concert sur un ring au sens artisique. Enfin, The blue better pot donnera à ce concert un parfum folk-blues-rock. Une identité musicale qui correspond parfaitement au Rocksun qui promet une magnifique ambiance.

→ A partir de 19 Restauration sur de 19 h. Prix libre. on sur place.

Rocksun: 270 spectateurs 10

Le challenge est réussi pour la jeune association Label Mass rock avec un bilan satis-faisant. Pour une première soi-

rée du genre, les organisateurs ont parfaitement orchestré leur première édition du festival Rocksun qui s'est tenu samedi 4 mai à la salle polyvalente.

270 festivaliers ont été présents tout au long de cette soirée placée sous le signe de la culture rock. La qualité de la programmation a émerveillé le public. Et ce, malgré la défection du groupe Rage against the Peppers, remplacé au pied levé par le talentueux groupe The sirus after rumble.

« Nous avons vécu une soirée de folie avec du rythme. Très appréciable retour de notre public qui était aussi génial que les

30 musiciens. Ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes avec une formidable prestation », réagit l'organisation qui met en avant le « travail dévoué des 50 bénévoles mobilisés autour de ce

Label Mass rock savoure ce succès et envisage de renouveler cette aventure musicale qui semble avoir des adeptes dans la région et au-delà. « C'est une certitude, nous allons reconduire ce beau festival. Nous savons qu'il y a des imperfections. Nous veillerons à les améliorer pour être encore plus au point au niveau de l'organisation. »

MASSÉRAC Pont Robert : son four se réveille Jes 10/05/19

Le 5 mai dernier, une grande fête s'est déroulée autour du four de Pont Robert. Cette nouvelle manifestation a été animée et orchestrée par l'association Les vieux fours de Massérac se réveillent. Thierry Perrin et son bureau ont mobilisé 25 bénévoles à l'occasion de cette fête. Le but étant de valoriser ce four récemment restauré et remis en fonction par les bénévoles. Son propriétaire, Alain Clavier, a salué la qualité du travail effectué sur ce four qui n'a pas fonctionné depuis plusieurs décennies. « L'association porte bien son

nom, les fours se réveillent. Celui de Pont Robert revit et s'offre une nouvelle vie. Je tiens à encourager cette équipe qui apporte une magnifique dynamique à notre commune tout en faisant vivre notre patrimoine. Le tout dans une très grande convivialité. »

Thierry Perrin est revenu sur cette journée festive qui a tenu toutes ses promesses : « 140 repas ont été préparés au four de Paimbu, 90 pains ont été cuits au four réussi encore une fois à rassembler un si grand nombre de personnes. Tout cela

est devenu possible grâce à nos bénévoles. »
Fabrice Sanchez, maire, a évoqué le rôle précieux de l'association: « Qui aurait prédit, il y a deux ans, de voir aujourd'hui autant de monde autour de ce four qui était à peine visible? » Claudette, une Masséracéenne, se souvient de ses passages en car scolaire: « Je ne m'étais même pas rendu compte qu'il y avait un four à Pont Robert! »
Enfin, les organisateurs annoncent que la prochaine fête autour d'un four se tiendra certainement courant août.